

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El PP pide "no tergiversar la realidad" respecto al plan del río

G.C. 03/12/2015

El concejal del PP en el Ayuntamiento de Puente Genil Sergio Velasco ha pedido al alcalde, Esteban Morales (PSOE), que demuestre sus afirmaciones respecto a la existencia de presupuesto para la ejecución de proyectos en torno al río Genil a su paso por la localidad, anunciados por la exministra de Medio Ambiente Rosa Aguilar antes de las pasadas elecciones generales. Al PP le parece "inapropiado que desde el PSOE se manifieste de manera recurrente una supuesta inacción respecto a esta cuestión". Velasco negó "la existencia de programación para dichos proyectos", así como "la rehabilitación de La Alianza, el planteamiento de paseos fluviales y el estudio de eliminación de la isla vegetal". Según los populares, el "desastre más grande sobre la competencia de CHG fue el hecho de traspasarla a la Junta".

Por su parte, Morales manifestó que "sacar a la luz ahora esta cuestión responde a estrategias electoralistas" y aclaró que el proyecto tuvo una modificación por la propia CHG con una recrecida desde el punto de vista hidráulico para recoger un mayor caudal de agua que hizo que se aumentara en volumen la inversión.

El portavoz popular, Antonio Pineda, recordó a Morales que la presentación del plan del río corrió a cargo del entonces subdelegado del Gobierno, Jesús María Ruiz, donde aparecía toda la intervención de los paseos fluviales, con un presupuesto de 11 millones de euros, además la reforestación forestal del río.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Cabanas: "Hay que pensar en trabajar con lo que hay"



J. SALDAÑA / PUENTE GENIL 02/12/2015

Javier Cabanas ha sido presentado esta tarde como nuevo entrenador del Ángel Ximénez de Puente Genil. El exjugador internacional sustituye a Fernando Barbeito, como ayer adelantó este periódico en su edición digital, tras la marcha del entrenador catalán al combinado nacional de Bahréin.

El presidente del club, Mariano Jiménez, se deshizo en elogios con el técnico burgalés, que volverá a los banquillos siete años después de que dirigiese al Portland San Antonio de Pamplona en la temporada 2007/2008.

Cabanas hizo hincapié en los problemas que tiene el Ximénez, si bien indicó que hay muchos equipos en igual situación. "Ahora hay que pensar en los tres próximos partidos, lógicamente hay que seguir con el trabajo

planificado hasta el fin de la primera vuelta". También dijo que al equipo lo ha visto bastante en la temporada y que sabe la plantilla que tiene. Sobre la ausencia de Chispi, declaró que "hay que pensar solamente en trabajar con lo que hay, la lesión ha sido un contratiempo para él y para el club", ya que dijo que se trata "del jugador, posiblemente más emblemático del equipo". El nuevo técnico ha firmado hasta el final de la temporada y en los primeros meses del año se negociará su continuidad en el club.

Javier Cabanas, nuevo entrenador del Ángel Ximénez



J. G. - abccordobaCórdoba - 02/12/2015 a las 13:20:10h. - A

Javier Cabanas (Burgos, 1960) es el nuevo entrenador del Ángel Ximénez de Puente Genil para sustituir a Fernando Barbeito, que anunció el martes la salida del club para aceptar una oferta irrechazable para convertirse en seleccionador nacional de Bahréin.

Cabanas, que se hace esta tarde con las riendas del conjunto pontanés, tiene una amplia experiencia como jugador y algo más corta como entrenador. Como jugador, disputó tres Juegos Olímpicos y fue internacional con España en 228 ocasiones. Jugó en el Calpisa, FC Barcelona, Alicante y Teka. En su carrera en los banquillos, Cabanas ha dirigido al Altea durante ocho temporadas y al Portland San Antonio en el curso 2007-2008, su última experiencia como entrenador profesional. El técnico burgalés será presentado esta tarde a las 17.00 horas en el pabellón Miguel Salas de Puente Genil y, posteriormente, dirigirá la primera sesión de entrenamiento con la plantilla del Ángel Ximénez, que es duodécima con ocho puntos en la Liga Asobal.

La UCO renueva su programa para mayores en seis municipios



EL DÍA | ACTUALIZADO 03.12.2015 - 05:01

La Universidad de Córdoba (UCO) y los Ayuntamientos de Cabra, Lucena, Peñarroya-Pueblonuevo, Pozoblanco, Priego de Córdoba y Puente Genil proseguirán su colaboración en el ámbito de los programas universitarios para mayores con el fin de desarrollar una amplia gama de actividades conjuntamente con la Cátedra Intergeneracional Francisco Santisteban.

Con tal fin, ayer se firmó en el Rectorado un convenio entre el rector, José Carlos Gómez Villamandos; la vicerrectora de Estudios de Postgrado y Formación Continua, Julieta Mérida; el director de la Cátedra, José Juan Aguilar, y diferentes alcaldes y concejales de municipios implicados.

Todos ellos se mostraron satisfechos por la "buena marcha" y la "excelente acogida" que año tras año tienen estas actividades, que conjugan la formación con el intercambio intergeneracional de experiencias. El rector señaló la importancia que este programa tiene para la UCO como "punta de lanza de la vocación provincial" de la institución académica. Avanzó la previsión de reforzar en el futuro con nuevos proyectos que contribuyan "al progreso de todos los municipios".



www.eldiadecordoba.es

Las obras del plan del Río enfrentan al PP con el equipo de gobierno

JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 03.12.2015 - 05:01

Las obras incluidas en el proyecto del plan especial para la defensa de la ciudad frente a las avenidas del río Genil volvieron a ser objeto de un duro debate entre el PSOE y el PP durante la última sesión plenaria. Fue el concejal popular Sergio Velasco quien sacó a colación este asunto aprovechando su intervención en el turno de ruegos y preguntas.

El edil culpó al PSOE de la falta de ejecución de los proyectos y criticó la visita de la exministra de Medio Ambiente, Rosa Aguilar, ahora hace justamente cuatro años, a escasos días de la celebración de las elecciones generales "para prometerles a los ciudadanos lo que no había querido cumplir antes".

En su réplica, el alcalde, Esteban Morales (PSOE), reprochó a Velasco que la ministra vino a Puente Genil "y firmó los proyectos", y le acusó directamente de "hacer el ridículo" en su intervención, ya que "hay dos proyectos que, a diferencia de lo que ha ocurrido en la vecina localidad de Cabra, aquí la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG) no ha querido hacer única y exclusivamente por falta de voluntad política".

También terció en el debate el portavoz popular, Antonio Pineda, quien hizo uso de la palabra para culpar directamente por este asunto a los diferentes gobiernos socialistas, y de manera especial al actual parlamentario autonómico y exsubdelegado del Gobierno, el pontanés Jesús María Ruiz, a quien afeó su falta de diligencia a la hora de acelerar los proyectos que afectaban a la ciudad teniendo responsabilidades políticas en aquella época.

Cabanas, todo tuyo



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 03.12.2015 - 05:02

Javier Cabanas ya ejerce como nuevo entrenador del Ángel Ximénez, tras su puesta de largo ayer en el Pabellón Municipal Alcalde Miguel Salas. El técnico compareció junto al presidente del club, Mariano Jiménez, que le dio la bienvenida y mostró su confianza en que sea el revulsivo que necesita el equipo. El burgalés afincado en Alicante, de 55 años, regresa así a los banquillos tras siete años de ausencia para vivir su tercera experiencia, tras estar siete temporadas en el Altea (2000-07) y una en el Portland San Antonio (07-08).

"Estamos en un momento no delicado, la situación es buena, y pensamos que Javier puede ser el hombre que, con su profesionalidad, nos puede echar una mano, algo en lo que va a tener el apoyo de toda la afición y de todo Puente Genil", indicó el dirigente para dar la bienvenida a Cabanas, que agradeció el gesto, aunque reconoció llegar en una "situación un tanto atípica" por la repentina marcha de Fernando Barbeito y mostró su deseo de "dar continuidad al proyecto, hacer las cosas lo mejor posible y, de manera prioritaria, sacar adelante los próximos partidos ante rivales del mismo nivel".

Precisamente, sobre la inmediatez de los importantes compromisos que tiene el equipo antes de la primera vuelta, Cabanas explicó que "evidentemente intentar cambiar algo en estos primeros días es un error, sé que voy a tener la colaboración inestimable de Manolo Ortega (segundo entrenador) y pienso que ahora debemos seguir con la misma dinámica. Luego tendremos un mes para trabajar, para estar descansados y tranquilos, y será ahí cuando intentaremos dar un impulso al equipo".

El nuevo entrenador del Ángel Ximénez, un histórico del balonmano nacional con 228 internacionalidades a sus espaldas -militó en Calpisa, Barcelona, Tecnisán y Teka-, explicó que pese a contar con una trayectoria dilatada en los banquillos tras su etapa en Pamplona (Portland) terminó "saturado", por lo que decidió tomarse "algunos años sabáticos; no obstante, he seguido viendo balonmano, he seguido formándome, he viajado, y estoy muy al tanto de la Liga Asobal, he visto partidos de Puente Genil y tengo una idea más o menos clara del equipo".

Sobre este particular, y ahondando en su respuesta, Cabanas afirmó que "el equipo está bien desde el punto de vista físico, defensivamente está dando un nivel alto, pero creo que hay que trabajar más en el juego organizado de ataque". "Soy un entrenador de pensamiento clásico, me gusta que prime el juego colectivo sobre el individual, y espero que podamos ofrecer un balonmano rápido, bonito, con una defensa dura, que nos permita hacernos fuertes atrás para, a partir de ahí, dar velocidad a nuestro juego de contraataque", argumentó.

Sobre posibles refuerzos, el nuevo entrenador declaró que aún es pronto para tocar ese tema, si bien avanzó que "por lo que me ha comentado el presidente en el poco tiempo que llevo aquí, se han estado viendo cosas, pero también es verdad que ahora es difícil incorporar a nadie y hasta enero no se verá". Con todo, Javier Cabanas tiene claro que su reto no es otro que el de lograr la permanencia del club en la máxima categoría, y

pidió a la afición que siga dando muestras de cariño al equipo. "Sé que aquí el respaldo del público es brutal a sus jugadores, representan el jugador número ocho, y el equipo se siente muy apoyado por los aficionados, por lo tanto, espero que sumemos cuantos más puntos mejor antes de Navidad, porque así en la segunda vuelta estaremos más cerca de los objetivos".

Cabanas ha firmado por lo que queda de temporada, si bien, tal y como precisó el presidente, dependiendo de la marcha del equipo habría opción a que continuase la próxima campaña en el club. El nuevo técnico dirigió después de la rueda de prensa su primera sesión de entrenamiento, que sirvió de toma de contacto con el equipo. Hoy habrá entrenamiento vespertino antes de viajar mañana a Guadalajara, donde el Ximénez se medirá al conjunto que entrena el cordobés César Montes.

Riñas entre PSOE y el PP por los proyectos en torno al río Genil

Por Roció Díaz - 02/12/2015

El concejal del PP, Sergio Velasco, rogó en el pasado pleno al alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, demostrar sus afirmaciones respecto a la existencia de programación presupuestaria para la ejecución de proyectos en torno al río Genil a su paso por la localidad, anunciados por la ya ex ministra de Medioambiente, Rosa Aguilar, antes de las pasadas elecciones generales. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Según Velasco, al PP les parece «inapropiado que desde el Partido Socialista se manifieste de manera recurrente, una supuesta inacción del Gobierno de España, respecto a esta cuestión». Velasco negó "la existencia de programación para dichos proyectos", así como "la rehabilitación de La Alianza, el planteamiento de paseos fluviales, y el estudio de eliminación de la isla vegetal".

Según los populares, el «desastre más grande sobre la competencia de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG) fue el hecho de traspasar la competencia a la Junta de Andalucía». La gestión fue «nefasta- dijo Velasco- al cometer el error de provincializar el Guadalquivir».

Por su parte, Esteban Morales manifestó que «sacar a la luz ahora esta cuestión responde a estrategias electoralistas» e informó que «existe un proyecto encargado a Ayesa o a Tracsa», prosiguiendo que "aquí aún no ha venido aún el presidente de la CHG". Aclaró que el proyecto tuvo una modificación por la propia CHG con una recrecida desde el punto de vista hidráulico, para recoger un mayor caudal de agua que hizo que se aumentara en volumen la inversión. «Esa actuación vino bien para la defensa de las avenidas»- expuso Morales quien reprochó a Pineda «restar credibilidad al alcalde de Puente Genil, cuando afirma la existencia de dos proyectos concluidos por parte de la CHG».

El portavoz popular Antonio Pineda, recordó a Morales que la presentación del plan del río corrió a cargo del entonces subdelegado del Gobierno, Jesús M^a Ruiz, donde aparecía toda la intervención de los paseos del río, con un presupuesto de 11 millones de euros, además la reforestación forestal del río. «Un proyecto inicial que no se ejecutó» según apuntó Pineda.

Actívate traerá actividades formativas para los jóvenes durante los meses de Diciembre y Enero



Por Roció Díaz - 02/12/2015

El programa Actívate traerá actividades formativas para los jóvenes de Puente Genil durante los meses de Diciembre y Enero. Se trata de una iniciativa puesta en marcha por la delegación de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil, la Mesa Local de la Juventud y la asociación Camaleón Rojo, en colaboración con Erasmus Plus, la Diputación de Córdoba, Avas y el colectivo Enraizados. Este programa incluirá diversos talleres como: cocina, lenguaje de signos, cosmética natural y unas jornadas de rol. Además se llevarán a cabo dos cursos de

idioma, uno de francés y otro de italiano. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Ya se encuentran abiertas las inscripciones para participar en estos cursos, tanto en la Casa del Ciudadano como de forma online a través de la página web de la Diputación. Todos los talleres son gratuitos, excepto el taller de cosmética natural, con un coste de 5 euros para material. Desde la delegación de Juventud, su concejal Jesús López aprovechó para animar a los jóvenes a pertenecer al servicio de voluntariado europeo. Los requisitos son: comprender entre 18 y 30 años de edad y tener ganas de vivir la experiencia.

El entrenador burgalés Javier Cabanas es el relevo de Barbeito



Por Alberto - 02/12/2015

El Ángel Jiménez de Puente Genil ya tiene el sustituto de Fernando Barbeito para dirigir al equipo hasta el final de la temporada. Se trata del burgalés Javier Cabanas de 55 años, que será presentado esta misma tarde a las 17:00 por el presidente del club, Mariano Jiménez. Como ya señaló Jiménez en la despedida de Barbeito, estaban buscando un entrenador del perfil del técnico catalán y lo han encontrado en Cabanas, que cuenta con una amplia trayectoria como jugador, ya que fue 228

veces internacional defendiendo los colores de la Selección Española con la que anotó un total de 566 goles y participó en tres Juegos Olímpicos, jugando en el extremo derecho. Estuvo en los equipos del Calpisa (78-82), Barcelona (82-85) Tecnisán Alicante (85-88) y Teka Cantabria (88-94). Con el equipo cántabro consiguió un

total de siete títulos, destacando las dos ligas Asobal consecutivas logradas en los años 1993 y 1994 y la Copa de Europa de ese año 94.

Ya como entrenador, Javier Cabanas sólo cuenta con dos experiencias. Una larga de siete años en el Altea alicantino (00-07) y otra campaña más en el Portland San Antonio (07-08). Ahora, regresa a los banquillos para entrenar al Ángel Ximénez desde hoy, ya que tras la presentación esta tarde, dirigirá su primera sesión a las 18:30. El tiempo apremia ya que el equipo jugará en apenas 9 días un total de tres partidos, todos ellos calificados casi como "finales" ante Guadalajara y Ciudad Encantada a domicilio y Sinfín en el Miguel Salas y donde los pontanenses pretenden sumar, al menos, cuatro puntos para marcharse al parón con un importante margen de ventaja con respecto a la zona baja de la tabla.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Javier Cabanas es ya el nuevo entrenador del Ángel Ximénez



2 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

Javier Cabanas ha sido presentado como nuevo entrenador del Ángel Ximénez Puente Genil para lo que resta de temporada. El que fuera mítico jugador de la selección española de balonmano en la década de los 90 y entrenador de equipos como Altea o Portland San Antonio llega a la ciudad cordobesa para dirigir al equipo tras la repentina marcha de Fernando Barbeito, que aceptó este martes una oferta para ser seleccionador de Bahréin.

El burgalés ha agradecido la "confianza depositada en él ante esta situación atípica que se ha presentado", y ha asegurado que van a intentar hacerlo lo mejor posible "ante los tres rivales de nuestro nivel con los que nos vamos a enfrentar en los próximos días". Un entrenador, con semblante de responsabilidad y con ánimos para estar al frente del conjunto pontanés. En este sentido, ha afirmado que su filosofía balonmanística es la clásica. "Me gusta el balonmano de jugones, y vamos a proponer juego colectivo para conseguir un balonmano bonito, rápido, y en el que el juego de ataque venga de hacernos duros en defensa, además de darle importancia al contraataque, que es lo que me gustaba a mí como jugador".

Un reto para Cabanas, sin entrenar desde el año 2008, pero que asume con mucha ilusión y responsabilidad después de varios años inactivo en los banquillos, sobre lo que ha dicho que "han sido más de los que hubiese deseado". Sin embargo, le avala su trayectoria como jugador, que empezó en el Calpisa (1978-1982), pasando por Barcelona (82-85), Tecnisán (85-88) y Teka Cantabria (88-94). Fue precisamente en ese club cántabro donde consiguió una Copa del Rey (1989), una Recopa de Europa (1990), dos Copas ASOBAL (1991 y 1992), dos Ligas ASOBAL (1993 y 1994) y una Copa de Europa (1994). Además, ha sido internacional con España 228 veces.

Además, ha pedido el apoyo a la afición porque "tengo entendido que el apoyo de la gente aquí es brutal. Es el jugador número ocho y nos deben ayudar a sumar puntos de aquí a Navidad para estar tranquilos y afrontar con buenas garantías la segunda vuelta de la temporada", apostilló.

Cabanas: "Ha sido un retiro más largo de lo deseado"

El nuevo entrenador del Ángel Ximénez llega pensando de momento "en los tres próximos partidos" y dejando claro que "lógicamente hay que seguir con el trabajo planificado hasta el fin de la primera vuelta"



02/12/15 21:01

Javier Cabanas ha sido presentado esta tarde ante los medios de comunicación como nuevo entrenador del Ángel Ximénez. El mítico jugador español viene a sustituir a Fernando Barbeito, que se ha incorporado al combinado nacional de Bahréin. El nuevo técnico ha firmado hasta el final de la temporada, aunque en los primeros meses del año se negociará su continuidad en el club.

El presidente pontano, Mariano Jiménez, hacía un breve recorrido por la vida deportiva del nuevo entrenador del equipo pontanés y a continuación expresaba su confianza en el trabajo que va a realizar. Asimismo le invitó a que se sintiera en Puente Genil como en su propia casa.

Por su parte, Cabanas mostraba su satisfacción por volver a entrenar de nuevo en Asobal y decía que su retiro de las canchas, que hizo por decisión propia, ha sido "más largo de lo deseado". También manifestó que era consciente de cómo está el equipo, haciendo hincapié sin embargo en que "hay muchos equipos en igual situación. Ahora hay que pensar en los tres próximos partidos", comentó Cabanas, que admitió que "lógicamente hay que seguir con el trabajo planificado hasta el fin de la primera vuelta". También señalaba que al equipo lo ha visto "bastante" en la temporada y sabe la plantilla que tiene.

Cabanas ya conoce el Alcalde Miguel Salas de Puente Genil y a su incipiente cantera

Sobre la ausencia de Chispi, apostó por "pensar solamente en trabajar con lo que hay". "La lesión ha sido un contratiempo para él y el club, porque se trata del jugador posiblemente más emblemático del equipo", admitió.

Tras la presentación el técnico pasó acto seguido a conocer a cada uno de sus jugadores y posteriormente dirigir su primer entrenamiento con la plantilla. El inicio de un trabajo en el que seguirá contando como segundo y preparador físico con Manuel Ortega. El nuevo técnico ha firmado su contrato hasta el final de la temporada, aunque en su comunicado la entidad pontana ha indicado que en los primeros meses del año se negociará su continuidad en el club.